

Sambut Hari Bakti TNI AU Ke-75, Lanud Abdulrachman Saleh Gelar Bakti Sosial

Wahyudi Arief Firmanto - MALANG.INFORMAN.ID

Jul 21, 2022 - 15:21



Malang - Dalam rangka menyambut Hari Bakti TNI Angkatan Udara ke 75, Lanud Abdulrachman Saleh beserta Insub melaksanakan kegiatan Bakti Sosial bertempat di pondok Pesantren Wisata An-Nur II “Almurtadho” Bululawang Jawa Timur, Kamis (21/7).



Kegiatan Bakti Sosial yang dilaksanakan Lanud Abd Saleh ini berupa Pelayanan Kesehatan, Vaksinasi Booster dan Donor Darah kegiatan ini juga merupakan wujud kepedulian warga Lanud Abd Saleh kepada masyarakat dan tema peringatan kali ini. "Dilandasi Semangat Kepahlawanan 29 Juli 1947 TNI AU Siap Mewujudkan Angkatan Udara Yang Disegani Di Kawasan."



Komandan Lanud Abd Saleh. Marsma Zulfahmi, S. Sos., M. Han dalam sambutannya yang dibacakan Komandan Depohar 30 Kolonel Tek Tumpal Silitonga, S. Sos mengatakan acara yang kami selenggarakan ini merupakan rangkaian kegiatan dari Lanud Abd Saleh dalam rangka memperingati Hari Bakti

TNI Angkatan Udara ke- 75.



Puncak acaranya jatuh pada tanggal 29 juli 2022, selain itu kegiatan ini juga merupakan wujud kepedulian kami warga Lanud Abd Saleh kepada masyarakat. "Harapan kami, semoga kegiatan Bakti Sosial ini dapat bermanfaat bagi warga Ponpes An-Nur dan sekaligus lebih mempererat tali persaudaraan antara TNI AU, demikian tambah Danlanud.

"Sementara itu Pengasuh ponpes An-Nur II Dr. KH. Fathul Bari, S.s., M.Ag mengucapkan terima kasih atas dilaksanakannya kegiatan Bakti Sosial di Ponpes wisata An-Nur II semoga acara ini betul-betul menjadi acara yang bermanfaat dan mendapat ridho dari Allah SWT.

Dengan diadakannya kegiatan Bakti Sosial oleh TNI AU ini sehingga TNI akan lebih dicintai oleh masyarakat dan rakyat terutama para santri demikian imbuh pengasuh Ponpes An-Nur II. Bakti Sosial ini selain memberikan Pelayanan Kesehatan, Donor darah dan Vaksin Booster juga di meriahkan dengan pameran alutsista dari Yonko 464 Kopasgat.

Hadir pada kegiatan Baksos ini Pejabat Lanud Abd Saleh dan Depohar 30, Pejabat TNI Polri Kab Malang serta Forkpimca Bululawang.(Wahyudi//Santi//Putri)